

TALCA, 28 de Abril de 2021.

SEÑOR
MARCELO VALENZUELA DIEGUEZ
INVESTIGADOR
NIC CHILE - UNIVERSIDAD DE CHILE
S A N T I A G O

Junto con saludarle cordialmente y en cumplimiento al acuerdo adoptado por el Consejo Regional del Maule, en la Sesión Ordinaria N° 758, celebrada con fecha 20 de abril recién pasado y en nombre de cada uno de los Consejeros Regionales y en el mío propio, tengo el agrado de manifestar las más sinceras felicitaciones y reconocimiento por el importante y valiosa asesoría, apoyo y colaboración en función de avanzar e impulsar el desarrollo de la carretera digital en la Región del Maule y avanzar en el proyecto denominado "Transferencia Fondo de Desarrollo de las Telecomunicaciones Fibra Optica Maule", que ha sido aprobado recientemente por este Consejo Regional, por el monto de M\$ 9.719.629.

Vuestro conocimiento y destacada trayectoria fue de gran ayuda en este tan importante proceso, que permitirá la conexión digital a los sectores más alejados de la Región.

Asimismo, el Consejo Regional del Maule, desea éxito en sus importantes funciones, al tiempo que le reitera los agradecimientos.

Saluda atentamente a Usted.

PATRICIO OJEDA ALARCON PRESIDENTE

CONSEJO REGIONAL DEL MAULE

POA/JPSG/nbb.-

c.c. AL Sr. PATRICIO POBLETE
Director NIC Chile
Universidad de Chile – Santiago.